



El director general de CESVIMAP, medalla de plata al mérito de la Seguridad Vial



Carlos Muñoz-Repiso, director general de Tráfico, entrega a Luis Fernández la medalla al mérito en la Seguridad Vial.

Fueron numerosas las personalidades, amigos y colaboradores que quisieron estar presentes el pasado 3 de diciembre en el emotivo homenaje que se le ofreció a Luis Fernández Fadrique, director general de CESVIMAP, con motivo del acto de imposición de la medalla de plata al mérito en la Seguridad Vial; que le había otorgado el Ministerio del Interior.

Varios medios de comunicación de ámbito local, regional y nacional dieron cobertura a este acto, al que asistieron el

presidente y director general de MAPFRE MUTUALIDAD, Julio Castelo y Santiago Gayarre, respectivamente, el consejero delegado de CESVIMAP, Antonio Estrada, el director general de Tráfico, Carlos Muñoz-Repiso, el jefe Provincial de Tráfico de Ávila, Francisco García-Caro, la Alcaldesa de la ciudad, M^º Dolores Ruiz-Ayúcar, el presidente de la Diputación Provincial y el Delegado de la Junta de Castilla y León; así como diversas personalidades más. Completaban el aforo del salón de actos

Por Teresa Majeroni



Mesa presidencial del acto.



El presidente de MAPFRE, Julio Castelo, altos dirigentes de la Policía y Guardia Civil y la familia del director general de CESVIMAP estaban entre los invitados más especiales.

de CESVIMAP muchas personas de los que a título particular o en representación de entidades, empresas o instituciones se adherieron en su día a la propuesta de concesión de esta distinción.

CESVIMAP, CON LA TECNOLOGÍA MÁS AVANZADA DE EUROPA

Abrió el acto el presidente de CESVIMAP, Santiago Gayarre, dando la bienvenida a todos los asistentes, y señalando que "aquella pequeña empresa que nació hace 15 años hoy es una gran empresa que desarrolla una gran diversidad de trabajos, teniendo la Seguridad Vial como principal referencia". "Con sus modernas instalaciones y la tecnología más avanzada de Europa, CESVIMAP ha atraído a Ávila a miles y miles de personas llegadas de todos los continentes: aseguradores, expertos de seguridad, técnicos y ejecutivos de empresas de fabricantes de vehículos..."

El presidente de CESVIMAP resaltó asimismo la exportación de la filosofía del Centro de Experimentación y Seguridad Vial MAPFRE, a Brasil, Argentina, México, Colombia y Francia, países en los que se han creado centros de investigación en la reparabilidad de vehículos a imagen y semejanza de CESVIMAP. No olvidó Santiago Gayarre remontarse a los orígenes en los que Julio Castelo, presidente de MAPFRE, como "creador, promotor e impulsor

de CESVIMAP", y Antonio Estrada, como primer director, materializaron la idea.

Pero los principales elogios fueron dirigidos hacia Luis Fernández, por "el mérito de aupar esta empresa a las más altas cotas en la prevención de accidentes de tráfico". Gayarre ensalzó su fuerza de voluntad y superación, en las que su familia "estoy seguro ha tenido un papel fundamental".

RECUERDO A LOS CREADORES DE CESVIMAP

El consejero delegado de CESVIMAP, Antonio Estrada, comenzó su discurso con un recuerdo hacia los primeros creadores de esta empresa: "Hace algo más de 15 años, coincidiendo con el 50 aniversario de MAPFRE, se inauguraba CESVIMAP. Para llevar a cabo esta iniciativa fue necesaria la favorable aprobación de este proyecto de la persona que dirigía los destinos de MAPFRE: D. Ignacio Hernando de Larramendi, quien hace unos meses recibía la Gran Cruz de Oro al Mérito Civil". Asimismo resaltó el apoyo del primer ideólogo del Centro, Julio Castelo.

"CESVIMAP -recalcó- ha continuado fiel a la vocación institucional de MAPFRE de promover y actuar en la prevención y la Seguridad Vial, proyecto que además de nuestro centro, siguen la Mutualidad, el Instituto MAPFRE y la Fundación MAPFRE, como ejemplo de la vocación de esta empresa".

"Desde 1986, año en que entró en CESVIMAP Luis Fernández, se ha sentido espe-

cialmente identificado con la prevención, especialmente de accidentes de tráfico. Ha sabido combinar entusiasmo, imaginación y trabajo para desarrollar la excelente labor que todos conocemos y que hoy, en el campo de la Seguridad Vial, venimos a premiar".



La medalla de plata al mérito en la Seguridad Vial, un reconocimiento público a la labor de Luis Fernández Fadrique.

A continuación, Francisco García-Caro, jefe Provincial de Tráfico en Ávila, procedió a dar lectura a la resolución por la que el Ministerio del Interior le concedía la medalla de plata al mérito en la Seguridad Vial a Luis Fernández: "Vistos los méritos que concurren en D. Luis Fernández Fadrique en relación al decreto 2646/74 de 9



Tras el acto de imposición, los invitados visitaron las instalaciones del Centro de Experimentación y Seguridad Vial MAPFRE, CESVIMAP.

de agosto, este Ministerio acuerda concederle la medalla al mérito de la Seguridad Vial en su categoría de plata con distintivo azul. Firmado: Jaime Mayor Oreja."

Tras la lectura de este acuerdo, el director general de Tráfico impuso la medalla a Luis Fernández.

"SIN MIS COMPAÑEROS, SIN CESVIMAP Y SIN MAPFRE NO HUBIERA SIDO POSIBLE"

Luis Fernández Fadrique estaba emocionado. Toda su familia le acompañaba en ese día tan especial, en el que su preocupación constante y sus desvelos por la Seguridad Vial a través del cauce de CESVIMAP se veían reconocidos.

Parecía que había pasado un suspiro desde que este vallisoletano entró en CESVIMAP, el 3 de marzo de 1986, para dar su visión como Ingeniero Técnico Industrial por la Universidad de Valladolid, a las publicaciones y vídeos que en este centro se hacían.

No tardó seis meses en demostrar su valía y ser nombrado subdirector de CESVI-

MAP, con toda la responsabilidad y compromiso que este puesto implicaba.

Luis Fernández Fadrique tomó las riendas como director general del Centro cuando en 1992 el anterior director general, Antonio Estrada Roig, fue nombrado subdirector general de MAPFRE MUTUALIDAD. Desde entonces, CESVIMAP ha au-



Luis Fernández agradece la distinción y presencia de los asistentes.

mentado progresivamente en número de personas y actividades que realiza.

Las primeras palabras de Fernández Fadrique fueron para reconocer su buena

suerte por haber nacido en una familia "que además de cariño me ha proporcionado una formación integral que agradezco", y por haber formado otra "que me apoya en todas aquellas acciones que emprendo, personal y laboralmente". Otro recuerdo fue para sus compañeros y colaboradores, con quienes "he podido trabajar, compartir, divertirme y soñar en nuevos proyectos;" y especialmente para Antonio Estrada, "primer director que asentó los cimientos, mostró los objetivos y aún hoy aconseja sobre el camino a seguir. Sin todos ellos, sin mis compañeros, sin CESVIMAP y sin MAPFRE, estoy seguro que no hubiera podido ser posible".

Posteriormente reconoció que CESVIMAP le ha permitido hacerse acreedor de esta distinción, puesto que "me permite aunar mis tres queridas profesiones: la técnica, la económica y la aseguradora".

RECONOCIMIENTO A LA LABOR PEDAGÓGICA Y FORMATIVA

Fue finalmente el director general de Tráfico, Carlos Muñoz-Repiso, quién tomó la palabra, explicando el objetivo de esta distinción que "tiene como objeto premiar a las personas naturales o jurídicas su actividad a favor de la Seguridad Vial".

"Es una merecida medalla -continuó Muñoz-Repiso- para una persona que ha trabajado a favor de la Seguridad Vial a través del automóvil y a través de la prevención de los accidentes de circulación". También comentó el reconocimiento que suponía esta distinción para un persona que ha ido más allá de la labor que su puesto le imponía, con las campañas a favor de la Seguridad Vial, las diagnósticos gratuitos de vehículos para ver su estado de seguridad, o la tarea de formación para la investigación de accidentes. Todo ello, de forma desinteresada.

Pero no solamente Luis Fernández, quiso puntualizar el director general de Tráfico, sino toda la organización MAPFRE y sus integrantes tienen un trocito de esta medalla por su orientación y filosofía. ■